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 1 

Ata de Reunião nº 002/23 Ordinária 2 

Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três (22/02/23), conforme 3 

determina o Regimento Interno com início às 14h e finalizando às 16h na modalidade virtual 4 

através da plataforma https://meet.google.com/fod-oxew-kcg. onde os participantes estavam em suas 5 

residências ou em seus locais de trabalho. A Presidente Sra. Juraci H. Audibert iniciou os 6 

trabalhos cumprimentou as autoridades que estão participando entre elas a representante do M. P. a 7 

Sra. Marjorie, além da Juíza da VEP a Dra. Juíza Dra. Juliana A. Zanin Vieira, da mesma forma  8 

agradeceu os (as) demais  Integrantes conectados e, dizendo que conforme determina o Regimento 9 

Interno os Integrantes do Conselho da Comunidade da Execução Penal devem se reunirem 10 

conforme calendário que foi previamente aprovado na primeira Reunião Ordinária do ano. 11 

Complementando disse que este Conselho está construindo uma Política para Garantir Direitos 12 

aos “Reeducandos(as)” e Egressos” na participação Social. Continuando lembrou que é a 2ª 13 

Reunião Ordinária do ano e, está sendo e está de acordo com o Edital de Convocação nº 002/23 14 

datado de 16/02/23. Em seguida a Presidente realizou a leitura da Pauta do dia perguntando aos 15 

conectados se alguém desejava incluir algum tema para ser apresentado e discutido nesta Reunião. 16 

Não havendo manifestação a Presidente colocou em regime de votação a Pauta apresentada, sendo 17 

aprovada em aclamação e por unanimidade dos participantes conectados. Continuando a 18 

Presidente Sra. Juraci iniciou a Reunião pelo item 1º–Agenda da Mesa. 1.1–Aprovação da Ata 19 

nº 001/23, colocando para apreciação a Ata emanada da Reunião nº 001/23 perguntando aos 20 

Conselheiros (as) conectados se todos receberam a cópia de modo eletrônico, e, se algum(a) 21 

Conselheiro(a), deseja fazer alguma inclusão ou correção nesta Ata. Não havendo manifestação a 22 

Presidente Sra. Juraci colocou em Regime de votação a Ata nº 001/2023, sendo aprovada em 23 

aclamação e por unanimidade dos conectados. Item 1.2–Correspondências Emitidas e Recebidas. 24 

Continuando a Presidente passou a palavra ao 1º Secretário para realizar a leitura das 25 

correspondências emitidas e recebidas no período: o Sr. Luiz G. Lopes se manifestou 26 

cumprimentando todos, iniciou dizendo que o Conselho da Comunidade emitiu neste período 17 27 

termos de Doação e 23 ofícios:  Ofício Circ. nº 006/23 encaminhados à Juíza Dra. Juliana A. 28 

Zanin Vieira, Juíza e Diretora do Fórum Dra. Danuza Z. Andrade, Promotora Dra. Rayanne 29 

H. Berti, Promotor Dr. Luís M. Mafra, Presidente da FECCOMPAR Sra. Maria H. Orreda, 30 

Presidente da OAB Dr. Neandro Lunardi,  Presidente do COMUS/FOZ Sr. Dílson P. Alves,  31 

Presidente do CONPEN Sr. Luiz H.M. Pampuche, Defensora Pública Dra. Terena F. Nery, 32 
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S.M.D.H Sra. Kelyn C. Trento, S.M.S.A./ Sra. Rose Meri da Rosa, S.M.A.S. Sr. Elias de S. 33 

Oliveira, Diretora da 9ª R.S. Sra. Iélita S. Silva,  Comandante da  P.M. Sr. Sérgio A. Teixeira e,  34 

para a encaminhando a  cópia da Ata emanada  da  Reunião nº 001/23  deste Conselho,  35 

acompanhada  da Pauta nº 002/23.  Documentos recebidos: O Conselho da Comunidade recebeu 36 

28 ofícios a seguir:  Ofícios nºs 013/02/23, 014/02/23, 042/02/23 e 052/02/23, emanados da CPLN 37 

e assinados pelos Diretor(es) Sr. Marcelo J. Abatti e Sr. Erickson M. R. Mendes, solicitando 38 

medicamentos para “Reeducandos” e passagens para Egressos. Ofício nº 082/02/23 emanado do 39 

DEPEN e assinado pelo Diretor Sr. Cássio R. Pompeo, informamos alteração na Coordenação 40 

Regional da Policia Penal em Foz do Iguaçu, que a partir desta data passa a gestão do servidor 41 

Cássio Rodrigo Pompeo. Ofícios nºs 001/01/23, 002/01/23 e 003/01/23 emanados da 42 

Coordenação da Comissão da Justiça Restaurativa e assinados pela Coordenadora Sra. Carla 43 

G. D. de Souza, solicitando produtos alimentícios e material didático para contemplar as 44 

participantes das Reuniões. Ofício nº 002/02/23 emanado do Patronato e assinado pelo Diretor Sr.  45 

Sidnei Pazza, repassando informações relacionadas as Atividades desenvolvidas pela Entidade. 46 

Acompanhado do Relatório Social. Ofício(s) nºs 002/02/23, 013/02/23, 014/02/23, 015/02/23, 47 

emanados da PEF e assinado(s) pelo Diretor Sr. Diego R. Dias, solicitando medicamentos para 48 

contemplar “Encarcerados)” e passagens para contemplar Egressos(as). Anexando o Relatório de 49 

inspeção. Ofícios nºs 011/02/23, 047/02/23, 052/02/23, 053/02/23, 057/02/23 e 072/02/23, 50 

emanado(s) da PEF II, assinado(s) pelo(s) Diretor (es) Sr. Marcos Guerra, solicitando 51 

medicamentos para “Reeducandos” passagens para “Egressos”. Anexando o Relatório de 52 

inspeção. Ofícios nºs 018/02/23, 021/02/23 e 039/02/23, emanados da PEF IV e assinados pelo   53 

Diretor   Sr. Radamés Soccol e pelo Chefe Administrativo Sr. Anderson L. Muller, solicitando 54 

medicamentos para “Reeducandos”, passagens para “Egressos” e informações relacionadas ao 55 

novo Relatório emanado do COPEN. Anexando o Relatório de inspeção. Ofício(s) nºs 014/02/23, 56 

026/02/23, 027/02/23, 031/02/23, 036/02/23, 040/02/23 e 045/02/23, emanado(s) da Unidade Penal 57 

PFF/UP e assinado(s) pela Diretora Sra. Caroline Q. Bondan, solicitando prótese ocular, 58 

medicamentos, barbantes e prótese para contemplar “Reeducandas” e passagens para “Egressas”. 59 

Anexando o Relatório de inspeção. O 1º Secretário encerrou e devolveu a palavra à Presidente. 60 

1.3– Relato e Informes da FECCOMPAR; A Presidente se manifetou e realizou a leitura e 61 

destacou os principais e importantes pontos do(s) documento(s) recebido(s) e assinado(s) pela 62 

Presidente da FECCOMPAR Sra. Maria H. Orreda para conhecimento deste Conselho. Ofício 63 

nº 002/02/23. A FECCOMPAR encaminha as datas conforme informado pela CEVID/TJPR o 64 

qual noticia as edições da “Semana Nacional da Justiça pela Paz em Casa” para o ano de 2023, 65 

solicitando valiosa cooperação dos Conselhos da Comunidade do Paraná, para atuação conjunta e 66 

articulada com diversos órgãos e sociedade. Lembramos que a FECCOMPAR possui parceria com 67 

o Tribunal de Justiça, através da CEVID - Coordenadoria Estadual da Mulher em Situação de 68 

Violência Doméstica e Familiar, com a finalidade de que os Conselhos da Comunidade do 69 
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Paraná realizem ações na “Semana Nacional de Justiça pela Paz em Casa” A Presidente 70 

agradeceu pela atenção e encerrou o(s) informe(s) da FECCOMPAR. 2.1- Do Plenário: 71 

Apresentação: A Presidente informou aos conectados que neste momento está aberta a palavra 72 

para as manifestações. A Presidente passou a palavra a Assistente Social do Conselho para que se 73 

manifeste em relação a Reunião online “Semana Nacional Pela Paz em Casa” CEVID para suas 74 

considerações em relação ao tema. A Sra. Josefina se manifestou e descreveu que nesta Reunião 75 

houve cerca de 70 participantes dos Conselho da Comunidade do PR, onde foi apresentado ações 76 

para diminuir a Violência.  A Presidente agradeceu a participação da Assistente Social e destacou 77 

o recebimento do ofício nº 082/02/23 emanado do DEPEN onde informa que a partir desta data a 78 

Coordenação Regional será do Sr. Cássio R. Pompeo. Continuando a Presidente destacou o 79 

recebimento do Ofício nº 479/02/23   emanado da SMSA e assinado digitalmente pela Secretaria 80 

Sra. Rose Meri da Rosa em resposta ao Ofício nº 005/02/23/CDC, onde fora solicitado informação 81 

em relação as solicitações a ao fornecimento de medicamentos pelas Unidades Penais aos(as) 82 

“Reeducandos(as)” A Juíza da VEP Dra. Juliana se manifestou e questionou ao Coordenador do 83 

DEPEN em relação a resposta da SMSA. O Coordenador Sr. Cássio R. Pompeo respondeu que 84 

sim, existe uma central de medicamentos onde existe uma cesta básica, que contempla basicamente 85 

e rede SUS, mas, nem sempre consegue atender toda a demanda.  2.2-Das Comissões Internas. 86 

Saúde, CAPE, Visitas Técnicas, Mulher Encarcerada e Projetos; Apresentação: 87 

Coordenadores ou Relatores; A Coordenadora da Comissão “Saúde” Sra. Juraci se manifesto e 88 

passou a palavra a Sra. Renata Diretora de Saúde Mental do Município. A Diretora expos as 89 

ações que estão sendo propostas e parcerias para realizar um trabalho remoto que já está 90 

acontecendo aos pacientes “Encarcerados(as)” que necessitam de atendimento relacionados a 91 

Saúde Mental. A Juíza da VEP Dra. Juliana A. Zanin Vieira se manifestou novamente e 92 

apresentou algumas sugestões relacionados a implementação do serviço proposto relacionados a 93 

Saúde Mental da “Pessoas Privadas de Liberdade”. O Coordenador do "CEEBJA" Sr. Djalma 94 

se manifestou e colocou a disposição o espaço e equipamentos para que seja realizado estes 95 

atendimentos propostos. A Diretora da PFF-UP Sra. Caroline Q. Bondan, apresentou as 96 

demandas comunicando os afastamentos por motivos de férias de alguns trabalhadores da Saúde 97 

nas Unidades Penais e solicitando a reposição por parte da SMSA dos mesmos. A Presidente 98 

solicitou que a Sra. Renata comunique antecipadamente a demanda da CPLN a Secretária da 99 

SMSA para a providências. A Vice-Presidente Sra. Luciana se manifestou e apresentou a proposta 100 

para comunicar o tema a OAB-FOZ. A representante da SMDH Municipal Sra. Leticia se 101 

manifestou e concordou plenamente que se faz necessário realizar visita técnica em parceria com a 102 

Equipe da Comissão do Centro de Direitos Humanos para tomar conhecimento das demandas 103 

das Unidades Penais. Comissão “CAPE” que é coordenada pela Sra. Lucélia Beraldo, se 104 

manifestou falou do fluxo e da proposta para incluir outros Conselho da Comunidade e da falta de 105 

profissionais. A Assistente Social do Conselho Sra. Josefina se manifestou dizendo que a 106 
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Comissão ainda não retornou com as Reuniões. E apresentou a proposta de uma Reunião com as 107 

outras Assistentes Sociais. Falou da demanda apresentadas pelos familiares. E da necessidade da 108 

colocação de um bebedouro para disponibilizar água gelada aos “Reeducandos(as)” e visitantes. 109 

Comissão de Visitas Técnicas: coordenada pela Sra. Juraci que estão acontecendo as visitas com 110 

entrevistas com os(as) “Reeducandos(as)” e passou a palavra ao integrante da Comissão Sr. 111 

Marcos A. C. Pinheiro, que explanou as demandas encontradas nas Unidades Penais. A 112 

Representante da Pastoral Carcerária Sra. Júlia se manifestou e falou das denúncias recebidas 113 

durante as visitas por parte dos familiares de fatos de violência ocorridos pela Equipe do SOE na 114 

PEF IV e na PEF II. A Juíza da VEP Dra. Juliana se manifestou novamente e questionou a 115 

manifestação da “Conselheira” e representante da Pastoral Carcerária em relação aos 116 

acontecimentos apresentados que supostamente ocorreram nas Unidades Penais. A Juíza 117 

recomendou que todas as denúncias devem ser comunicadas no M. P. com comprovação efetiva. O 118 

representante do Direitos Humanos Sr. Amilton Seringueli se manifestou e se colocou à 119 

disposição para colaborar em relação a manifestação da represente da Pastoral Carcerária.  120 

Comissão da “Mulher Encarcerada” Coordenada pela Sra. Luciana que cumprimentou os 121 

“Conselheiros(as)”, conectados, falou das atribuições e que estão sendo retomados os trabalhos, e 122 

do calendário e falou da proposta da realização de um evento com as parcerias da SMDH e da 123 

Comissão da Mulher Advogada. A representante da Comissão da Patrulha Maria da Penha, 124 

Sra. Iraci que se manifestou e falou que está presidente do Conselho dos Direitos da Mulher.   125 

Comissão da “Justiça Restaurativa” Coordenada pela Sra. Carla que cumprimentou os 126 

“Conselheiros(as)”, conectados, falou das atribuições e que estão sendo retomados os trabalhos, 127 

falou do Projeto para agilizar a emissão das credencias aos familiares. A Juíza da VEP Dra. 128 

Juliana se manifestou novamente e apresentou a proposta de uma Reunião com integrantes do 129 

CEJUSC. Comissão de “Projetos”:  Coordenada pelo Sr. Emerson, disse que estão retornando 130 

com os Projetos. Que está aguardando as definições das Unidades Penais as necessidades das 131 

“ervas medicinais”. A Juíza da VEP Dra. Juliana se manifestou novamente e observou que o 132 

Coordenador da Comissão de Projetos não pode estar tomando decisão a revelia, desse modo, 133 

sugere que qualquer Reunião deve ter a presença da Coordenação do DEPEN e com o 134 

conhecimento da VEP e dos Integrantes do Conselho da Comunidade.  3– Ordem do Dia.  3.1– 135 

Apresentação e Aprovação do Plano de Aplicação para o 2º Trimestre de 2023.   Apresentação 136 

1º Tesoureiro Sr. Adilson P. de Aguiar. A Pres. Sra. Juraci se manifestou e justificou que antes 137 

da apresentação deveria ser realizada algumas adequações no Plano em tela e passou a palavra para 138 

contadora Sra. Leonor Venson para que realizasse a apresentação do Plano de Aplicação que 139 

cumprimentou os(as) Conselheiros(as), iniciou apresentação de modo virtual onde os integrantes 140 

deste Conselho da Comunidade acompanharam as informações relacionadas na Planilha do 141 

Plano de Aplicação. A Sra. Leonor detalhou os valores apresentados relacionados com as despesas 142 

que serão executadas no 2º Trimestre de 2023 e utilizadas nos meses de abril, maio e junho.  O 143 
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valor total previsto para o período é de R$ 190,681,64 (cento e noventa mil, seiscentos e oitenta e 144 

um real e sessenta e quatro centavos). Após a apresentação detalhada do Plano a Sra. Leonor, 145 

agradeceu pela atenção e se colocou à disposição para algum esclarecimento que se fizerem 146 

necessários. Não havendo manifestação retornou a palavra à Pres. Sra. Juraci que colocou em 147 

regime de votação o Plano de Aplicação do 2º Trimestre de 2023, sendo aprovado por aclamação 148 

e por unanimidade dos(as) Conselheiros(as) conectados(as). Não havendo outro assunto a ser 149 

discutido nesta Reunião a Presidente Sra. Juraci encerrou agradecendo as participações das 25.  150 

Entidades e Conselheiros(as): AREMAFI/Sr. Marcos A. C. Pinheiro, Associação B. São 151 

João/Sra. Juraci H. Audibert, CEEBJA/ Sr. Djalma Machado da Cruz, Conselho da Comunidade 152 

de Ubiratan/PR /Sra. Ariele, CPLN/Sr. Erickson M. R. Mendes, CDH/Sr. Hamilton Seringueli, 153 

CDC/ Sra. Josefina D.F. Baião, C.L.S./ Sr. Adilson P. Aguiar, COMUS/FOZ/Sra. Juraci H. 154 

Audibert, Sr. Marcos A. C. Pinheiro, DEPEN/Sr. Cássio R. Pompeo, Espaço Iguassuense da 155 

Diversidade/Sr. Marcos A. C. Pinheiro, M. P./ Sra. Marjorie Romanzini, OAB-FOZ/Sra. Luciana 156 

D. Rodrigues, Carla G. D. de Souza e Sr. Emerson R. Castilha, Pastoral Carcerária/ Sra. Júlia D. 157 

Ferreira, Patronato/ Sr. Sidnei Pazza, PEF/ Sr. Felipe, PEF II/Sr. Marcos Guerra e Sra. Lucélia 158 

Beraldo, PFF/UP/Sra. Caroline Q. Bondan, SMDH/Sra. Letícia A. F. Rodrigues, SMSA/Sra. 159 

Renata, SMSP/Sra. Iraci P.C. Segundo, UMAMFI/Sr. Luiz G. Lopes, VEP/ Dra. Juíza Dra. Juliana 160 

A. Zanin Vieira, Venson/ Sra. Leonor Venson, Eu Luiz G. Lopes redigi a presente Ata que assino 161 

juntamente com a Presidente Sra. Juraci H. Audibert. 162 


